

Date: 28 August 2023

التاريخ: 28 أغسطس 2023

H.E Dr. Maryam Buti Al Suwaidi
Chief Executive Officer
Securities & Commodities Authority
Abu Dhabi – UAE

سعادة د. مريم بطي السويدي المحترمة
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

H.E Hamid Ali
Chief Executive Officer- Dubai Financial Market
Dubai – UAE

سعادة/ حامد علي المحترم
الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي
دبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Long term Concession Agreement in India

الموضوع: اتفاقية امتياز طويلة الأمد في جمهورية الهند

Please be informed that Tabreed has been named as preferred bidder for the grant of a long-term District Cooling Concession in respect of the Hyderabad Pharma City master plan (Telangana, India) by Telangana State Industrial Infrastructure Corporation (TSIIC) Limited to National Central Cooling Company PJSC with an obligation to execute a Concession Agreement with it. Phase 1 of the project will be for the construction of district cooling facilities of 2,500 RT, with an approximate project cost of AED 36.2 m with future expansion in phases in accordance with increase in cooling demand for up to total concession loads of 125,000 RT. ("Development")

نفيد سيادتكم علماً بأن الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع (تبريد) قد تمت تسميتها كمقدم العطاء المفضل بحيث قد تحصلت الشركة على منحة امتياز تبريد المناطق طويلة الأمد ضمن المخطط الرئيسي لمدينة حيدر أباد فارما (تيلانجانا، الهند) من قبل شركة البنية التحتية الصناعية بولاية تيلانجانا (TSIIC) المحدودة إلى الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع مع الالتزام بتنفيذ اتفاق اتفاقية الامتياز مع الطرف المعني. ستخصص المرحلة الأولى من المشروع لإنشاء مرافق تبريد المناطق بقدرة 2,500 طن تبريد، بتكلفة تقريبية للمشروع تبلغ 36.2 مليون درهم مع توسعة مستقبلية ستتم على مراحل وفقاً لزيادة في الطلب على التبريد ليصل إجمالي أحمال الامتياز إلى 125,000 طن تبريد. ("المشروع التطويري")

Please find the applicable duly disclosure form attached to this letter.

تجدون في المرفق النموذج المعد للإفصاح في هذا الصدد حسب الأصول.



Sean Magee / شون ماجي
Secretary of the Board of Directors / أمين سر مجلس الإدارة



16

الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع.
NATIONAL CENTRAL COOLING COMPANY PJSC

مكاتب تبريد، مدينة مصدر، أبوظبي
Tabreed Offices, Masdar City, Abu Dhabi

صندوق البريد: 29478 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة
PO Box 29478 Abu Dhabi, United Arab Emirates
T +971 2 2020400 F +971 2 445 5008 E info@tabreed.ae
Commercial Licence No. 506206

www.tabreed.ae

الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع.
NATIONAL CENTRAL COOLING COMPANY P.S.C.